

# Bomberos de la zona despliegan fuerza de tarea en La Araucanía

**INCENDIOS FORESTALES.** Voluntarios de Puerto Montt, Puerto Varas, Llanquihue y Frutillar conformaron este lunes una columna unificada rumbo a Temuco.

Redacción

cronica@diariollanquihue.cl

Una fuerza de tarea compuesta por 43 voluntarios y ocho unidades móviles de la provincia de Llanquihue inició la noche de este lunes su traslado hacia la Región de La Araucanía. El contingente, que unifica a bomberos de Puerto Montt, Puerto Varas, Llanquihue y Frutillar, se reportará en Temuco para combatir los incendios forestales bajo la coordinación del Sistema Nacional de Operaciones.

La caravana de emergencia avanzó hacia el norte por la Ruta 5 Sur, integrando en el trayecto a las dotaciones de las distintas localidades lacustres. Esta articulación permitió conformar la Fuerza de Tarea de la Provincia de Llanquihue y consolidar un contingente de respuesta regional unificado.

El comandante del Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt y coordinador provincial, Roberto Angulo Alarcón, entregó el balance técnico de la operación: "Está conformada por 43 voluntarios y 8 vehículos". El oficial detalló que el destino inicial es el Cuartel General del Cuerpo de Bomberos de Temuco. Desde ese punto estratégico, el mando derivará al personal a los focos de mayor complejidad, según la dinámica



CEDIDA

EL EQUIPO INCLUYE 6 BOMBERAS EN LA UNIDAD DE ÉLITE Y AUTONOMÍA LOGÍSTICA PARA OPERAR ZONAS AISLADAS.

## 43

**voluntarios y ocho vehículos** conforman la fuerza de tarea de la provincia de Llanquihue.

ca de la emergencia.

### DURACIÓN Y LOGÍSTICA

El plan operativo contempla un despliegue inicial por un período de cinco días. Angulo precisó que la planificación considera "un relevo en caso de ser necesario", lo que asegura la continuidad del servicio sin generar un desgaste excesivo en el personal voluntario.

La fuerza de tarea no solo transporta agua y personal, si-

no también capacidades de gestión de incidentes. Entre los recursos movilizados se encuentran unidades de ataque rápido y soporte logístico, elementos vitales para la autonomía de los equipos en terreno.

### ESPECIALIZACIÓN

Dentro del contingente destaca el equipo forestal de Puerto Montt, unidad acreditada ante el SNO de Bomberos de Chile desde el año 2024. Este grupo opera bajo el mando de la voluntaria de la Tercera Compañía, Camila Soto Madrid, y lo integran 18 bomberos, de los cuales seis son mujeres.

Soto Madrid especificó los recursos técnicos que su uni-

dad aporta a la misión: "Viajamos con nuestro carro de especialidad forestal B-3 de Tercera Compañía, un carro logístico que es de arrastre y puede convertirse en puesto de comando, una camioneta y un vehículo de transporte de personal".

La experiencia de esta unidad resulta un factor clave. Según explicó la líder del equipo, el grupo ya ha operado en escenarios complejos: "Nos hemos movilizado como equipo de bomberos forestales a Purén y San Pablo, y el año pasado estuvimos en Galvarino. Nosotros vamos a apoyar a los otros cuerpos de Bomberos de La Araucanía en lo que se requiera". CG